

Chamber of Regions /

Chambre des régions

**43<sup>rd</sup> Session / 43<sup>e</sup> Session**

**CPR(2022)43-04**

26 October / octobre 2022

Strasbourg, Palace of Europe, Room 1 / Salle 1

Wednesday 26 October 2022, 9h00-12h00 /

Mercredi 26 octobre, 9h00-12h00

## **ELECTION OF ONE VICE-PRESIDENT OF THE CHAMBER OF REGIONS**

43rd Session

## **ELECTION D'UN(E) VICE-PRESIDENT(E) DE LA CHAMBRE DES REGIONS**

43e Session

### **List of candidates/ Liste des candidat(e)s**

**1. Teuvo HATVA, Finland / Finlande (Independent Liberal and Democratic Group ILDG / Groupe Indépendant Libéral et Démocratique GILD)**



---

## TEUVO HATVA

CHAIRMAN OF THE TOWN BOARD  
KAJAANI

---

Date of birth: 2.8.1968

[teuvo.hatva@kajaani.fi](mailto:teuvo.hatva@kajaani.fi)

+358 50 53 67 890

### EDUCATION

**MASTER OF ADMINISTRATIVE  
SCIENCES, TAX LAW**

### WORK EXPERIENCE

2022-Member of Council of  
Europe, Chamber of Regions

Member of Governance  
Committee

2017-city of Kajaani; chairman of  
town board

2013-2019 Member of board  
Kainuun osuuspankki

2012-Member; regional council of  
Kainuu

2008- Member: Supervisory Board  
of Metsäliitto coop

1998-Forest owner

English -fluent

French-basic

Finnish- first language

24.9.2022

Dear colleagues!

I'm happy to make an application as a Vice Presidency of the Congress. Despite of my short career in Congress of Local and Regional Authorities I would like to offer my full capacity of administrative and lifelong experience of different board member and chair both political and business environment.

Russian invasion to Ukraine has remained to us how important is to protect democracy, human rights, and rule of law. Also, a free press is crucial for healthy society. I am fully committed, and it is my privilege to serve these principles.

My person and working methods are compromise oriented, stability and on-going process focused. I am easy-to contact and adaptive person to make smooth start and reliable work.

I am married with my wife Hanna and our main activities lies with cultural experiences by art, travel, play etc.

Yours sincerely

Teuvo Hatva



**Monsieur Teuvo Hatva**

Président du conseil municipal de Kajaani, Finlande

Date de naissance: 2.8.1968

[teuvo.hatva@kajaani.fi](mailto:teuvo.hatva@kajaani.fi)

+358 50 53 67 890

**FORMATION:**

**MASTER EN SCIENCES ADMINISTRATIVES,**

**DROIT FISCAL**

**EXPÉRIENCE PROFESSIONNELLE:**

**2022-** Membre du Congrès des pouvoirs locaux et régionaux du Conseil de l'euroopé, Membre de la commission de la gouvernance

**2017-** Ville de Kajaani; Président du conseil municipal

**2013-2019:** Membre du conseil de la banque 'Osuuspankki de Kainuu'

**2012 -** Membre du conseil régional de Kainuu

**2008:** Membre du conseil de surveillance de Metsäliitto coop

**1998 -** Propriétaire forestier

Anglais- courant

Français - compétences de base

Finnois - langue maternelle

24.9.2022

Chers collègues!

Je suis heureux de me présenter en tant que candidat pour le poste du vice-président de la chambre des régions du Congrès des pouvoirs locaux et régionaux du Conseil de l'Europe. Malgré ma brève carrière au sein du Congrès, je souhaiterais mettre à votre disposition l'expérience professionnelle que j'ai acquis aussi bien dans l'environnement politique que dans le monde des affaires.

L'invasion de la Russie contre l'Ukraine nous a montré à quel point il est important de protéger la démocratie, les droits de l'homme ainsi que l'état de droit. De plus, une presse libre est cruciale pour garantir une société saine. Je suis pleinement engagé afin de servir ces principes.

En tant que personne et professionnel, mon objectif est de trouver des compromis, de la stabilité et travailler de manière concentrée sur le projet en cours. De plus, je suis une personne fiable et facile à travailler avec, et je m'adapte facilement aux nouvelles situations.

Pendant mon temps libre je profite de différents types d'expériences culturelles avec ma femme Hanna. L'art et les voyages sont parmi nos loisirs préférés.

Cordialement,

Teuvo Hatva